



terres & co

8 Pièces

328 m²

Réf. 1426

749 000 €

St-Vincent-de-Tyrosse

Maison à vendre (40230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Entièrement rénovée, cette belle bâtisse allie modernité et charme de l'ancien. Elle est idéalement située au coeur d'un magnifique village, proche d'une boulangerie et d'une école. La commune de Peyrehorade et l'accès à l'entrée d'autoroute sont accessibles en quelques minutes, l'océan en 25 minutes. Au calme et sur un terrain clos paysagé d'environ 1000m2 avec piscine chauffée et sécurisée au sel, cette propriété avec ses 6 chambres et ses dépendances offre de multiples possibilités (gîte, chambres d'hôtes, profession libérale...). Un garage, un atelier et une buanderie complètent l'offre ...

Completely renovated, this beautiful building combines modernity and old-world charm. It is ideally located in the heart of a magnificent village, close to a bakery and a school. The town of Peyrehorade and access to the motorway entrance can be reached in a few minutes, the ocean in 25 minutes. Quiet and on enclosed landscaped grounds of approximately 1000m2 with heated and secured salt swimming pool, this property with its 6 bedrooms and its outbuildings offers multiple possibilities (gite, guest rooms, liberal profession, etc.). A garage, a workshop and a laundry room complete the offer of ...

TERRES & OCÉAN IMMOBILIER REAL ESTATE (HOSSEGOR ET BIA)
37, avenue Maître Pierre - 40150 HOSSEGOR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Terres & Océan



Terres & Océan

www.residences-immobilier.com



Terres & Océan



Terres & Océan